

MinSalud ha sido transparente en discusión sobre glifosato

[Ministerio de Salud y Protección Social](#) > MinSalud ha sido transparente en discusión sobre glifosato

El Ministro de Salud y Protección Social, Alejandro Gaviria Uribe, aseguró que la discusión mantenida por el Ministerio de Salud sobre el uso de glifosato en aspersión en la lucha contra los cultivos ilícitos ha sido transparente.

12/05/2015

Press release 111 de 2015

- Secretarios departamentales y distritales de salud respaldaron recomendación de suspender de aspersiones.

Bogotá (D.C.), 12 de mayo de 2015.- El Ministro de Salud y Protección Social, Alejandro Gaviria Uribe, aseguró que la discusión mantenida por el Ministerio de Salud sobre el uso de glifosato en aspersión en la lucha contra los cultivos ilícitos ha sido transparente.

Aseguró que son públicos y nunca se ocultaron todos los documentos técnicos que se usaron para recomendarle al Consejo Nacional de Estupefacientes suspender las aspersiones de glifosato en el país.

Gaviria Uribe hizo referencia a un [documento técnico y público preparado por el Instituto Nacional de Salud \(INS\)](#), solicitado por el Ministerio, en el que se plantea una serie de argumentos técnicos a favor y en contra en caso de seguir fumigando o suspender las aspersiones con el controvertido herbicida.

“Nosotros (el Ministerio) revisamos los argumentos de cada escenario, sopesamos esos argumentos y tomamos la decisión de sugerirle al Consejo Nacional de Estupefacientes suspender de las aspersiones con glifosato”, explicó el Ministro.

Por otro lado, los secretarios de salud departamentales y distritales, de acuerdo con el concepto del Ministerio, [enviaron una misiva al Consejo Nacional de Estupefacientes](#) solicitando, también, suspender las aspersiones de glifosato para combatir los cultivos ilícitos.